

Primera derrota del 'Uni', que conserva el liderato

Se acabó la condición de invicto del Universidad de Granada de voleibol. El Duero Proyel fue el verdugo del equipo entrenado por Fran Santos, que aunque ya sabe lo que es perder no suelta el liderato que ostenta desde la primera jornada del campeonato. El conjunto de Coslada se llevó en el encuentro por 3-1. Los constantes errores en el saque de las granadinas fueron la clave del resultado.

Las de Fran Santos tuvieron dos puntos de set en la primera manga, pero la experiencia de las madrileñas fue decisiva. Se repusieron en el segundo, pero otra vez el mal día desde la línea de saque decantó los dos siguientes del lado local.